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平成 25 年第 1回日田市議会定例会 

代表･一般質問表 

 

3 月 5 日（火）・3 月 6 日（水）・3 月 7 日（木） 

 （代表質問） 

№ 質 問 者 質 問 事 項  答弁者 

1 

19 番 坂 本 盛 男 

（市政クラブ） 

１．市政執行の基本的な考え方について 

２．平成 25 年度予算編成と財政展望について 

３．市職員の定員管理と給与の適正化について 

４．地域経済と雇用について 

５．災害復旧の進捗状況と見通しについて  ６．農政施策について   

市 長 

 

部 長 

2 

3 番 岩 見 泉 哉 

（互認会） 

１．市長の平成 25年度市政執行方針について 

  ・将来を見据えた行財政改革の推進 

・林業の振興 

・道路・公共交通の整備 

・観光の振興 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

3 

10 番 吉 田 恒 光 

（新世ひた） 

１．市政執行の方針と予算について  

  ・市長の目指す今後の日田市の在り方 

  ・水害からの早期復旧と復興  

  ・人口減少による周辺地域の小規模集落対策ほか 

２．学校教育について          

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

4 

18 番 溝 口 千 壽 

（社民クラブ） 

１．市政執行の基本方針について  

  ・水害からの早期復旧と復興 

  ・将来を見据えた行財政改革の推進 

  ・便利で快適なまちづくりほか  

２．図書館の活用について   

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

5 

14 番 日 隈 知 重 

（日本共産党） 

１．地域産業政策と中小企業振興について 

  ・戦略的に攻めに出る施策ほか 

２．「地域防災計画」の見直しについて 

３．地域主権改革一括法に基づく条例制定及び権限移譲について 

４．水道料金の統一について 

市 長 

部 長 

課 長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

6 

20 番 松 野 勝 美 

（公明党） 

１．市政方針の考えについて 

２．防災・減災について 

３．保健・医療について    

４．観光振興について 

５．環境問題について 

市 長 

 

部 長 

 

（一般質問） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

7 

7 番 古田京太郎  

（社民クラブ） 

１．高齢者福祉について 

  ・地域包括ケアシステムの取組の現状と問題点  

  ・在宅介護の支援ほか 

２．ＰＭ2.5 越境大気汚染問題について   

３．教育問題について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

8 

23 番 飯 田 茂 男 

（新世ひた） 

１．水道料金の統一による天ヶ瀬温泉旅館、露天風呂への影響について 

  ・加水施設、冷却装置の設置に対する補助制度の創設ほか 

２．市管理河川について 

３．災害復旧事業の取組について 

４．市長の経済発展に向けた戦略について 

市 長 

 

部 長 

9 

11 番 立 花 正 典 

（互認会） 

１．市の行財政改革の進め方について   

２．土地開発公社について 

  ・ウッドコンビナートの現状 

  ・土地処分の見通し  

３．教育行政について    

市 長 

副市長 

教育長 

部 長 

教育次長 

10 

17 番 嶋 﨑 健 二 

(市政クラブ) 

１．木質バイオマス発電事業について 

  ・市及び関連業界の受け止め方 

  ・発電事業のもたらす効果 

  ・市として考えられる支援ほか 

２．森林再生とこれからの森林づくりについて     

市 長 

 

部 長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

11 

21 番 財 津 幹 雄 

（互認会） 

１．咸宜園の世界文化遺産登録と咸宜園教育の取組について 

  ・進捗状況 

  ・咸宜園、門弟、遺作等の顕彰ほか 

２．原材料支給について 

３．市内美化運動について   

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

12 

8 番 森 山 保 人  

（市政クラブ） 

１．第 4 次日田市行政改革大綱と実行プランについて 

  ・市長の改革への意気込み、決意 

  ・策定までの経過 

  ・実行プランの主要な推進項目、事項 

  ・改善目標額と個々の効果額ほか 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

13 

6 番 坂 本  茂  

（公明党） 

１．行財政基盤の強化について 

  ・具体的な取組と現状 

２．広域観光の推進について 

３．ＢＣＰ（業務継続計画）について 

市 長 

 

部 長 

14 

1 番 大 谷 敏 彰  

（日本共産党） 

１．小中学校の教室、体育館の照度と学校環境衛生基準について 

  ・照度調査の実態ほか 

２．非構造部材の点検と今後の対策について 

３．土地開発公社の解散に伴う問題について   

４．被災者の生活再建や被災住宅の再建について 

市 長 

副市長 

教育長 

部 長 

教育次長 

15 

5 番 羽 野 武 男  

（社民クラブ） 

１．公文書の管理について 

２．「こども条例」の制定について 

３．光ファイバーの利活用について 

４．中小企業振興について 

５．中心市街地の空き地対策について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

16 

12 番 権 藤 清 子    

（日本共産党） 

１．就学援助制度について 

  ・生活保護基準が変わった場合の市の対応 

  ・広報、申請、手続方法ほか 

２．訪問介護の時間短縮について    

３．食品表示による問題について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

17 

15 番 田 邉 德 子 

（互認会） 

１．福岡戦略について 

２．通学区域と中学校部活動について 

  ・通学区域の現状 

  ・小規模校の部活動 

３．放課後児童クラブについて 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

  

 

 

 


